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１年間 PTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

会員の代表として参加させて頂いたセミナー等で得た情報を会員の皆様にも共有してい

けるように、本年度よりスタートしたセミナーだよりも最終号となります。 

来年度も会員の皆様に様々な形で情報発信をしていけたら…と考えておりますので、引

き続き大高北小学校 PTA活動にご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。 

【２／７（火） 令和４年度 PTA活動研究大会】 

 名古屋市立の幼稚園、小中学校、高等学校の PTA協議会が一堂に会して、「親学アク

ション」活動フォトコンテストの表彰、今年度の活動報告や次年度に向けての活動方針な

どの発表が行われた後、「PTAにできること～八街での交通事故から考える～」をテーマ

に、濱詰 大介さん（千葉県 PTA連絡協議会 会長）を講師として講演が行われました。 

講師の濱詰さんは千葉県八街
やちまた

市立朝陽小学校・中学校で PTA会長を務められた保護者

でもあり、同じ保護者という立場に立った視点でのお話にとても共感出来る内容が多い講

演でした。（朝陽小学校と朝陽中学校は１小 1中という特徴のある地域で PTAも小中一貫

のような感じで連携して活動しているという特徴があるそうです。） 
 

令和３年６月 28日に起きた児童 5人が死傷する交通事故の時のお話を伺いましたが、

当時の事故対応や事故後の危険個所の点検・改善の中心的な役割を果たしたのが PTAだ

ったそうです。 
 

「普通のこと、当たり前のことが、実は特別なこと、凄いこと」という言葉に、何か起

こってからでは遅い、何か起こるかもしれないからそうならない為にどうするかを考えて

活動していくことが必要だと改めて思いました。また、「PTAのような組織は無くすこと

は簡単でも作り出すことは難しい」「せっかくある仕組みなので使わないと損‼くらいの捉

え方がいい」「保護者同士や保護者と学校・地域をつなぐことが出来る PTAという組織

は、ある意味貴重なコミュニティーである」という言葉は今後の PTAの在り方を考えて

いくうえで参考になると思いました。 

 

 

皆様からお寄せいただいたアイディアは、来年度以降も PTA 活動の参考にさせていただきたい

と思います。 

また、今回「みんなの声 あつまれ!!」にお寄せいただいたアイディア以外のご意見につきましては、 

 

（心配です・・・） 

2月に入り、大高北小近くで交通事故が立て続けに発生しています！ 

２月 2日（木）15時頃                                  

大高駅前ロータリーにて自転車に乗っていた児童と車が出会い頭に接触事故。 

２月 20日（月）7時 55分頃                                

大高駅前の道路にて登校中の児童のすぐそばで車 2台による追突事故。 

２月 2１日（火）11時 30分頃                             

大高駅前通り（小松屋クリーニング近くの道路）にて車複数台が絡む横転事故。 

旗当番や下校時ボランティアの活動で見守りにご協力いただいております

が、登下校時や外出する際の安全には、各ご家庭でも十分ご注意下さい。 



        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様からお寄せいただいたアイディアは、 

来年度以降も PTA活動の参考にさせていただきたいと思います。 
また、今回「みんなの声 あつまれ!!」にお寄せいただいたアイディア以外のご意見につ

きましては、セミナーとは異なる為こちらに記載はしておりません。お寄せいただいた貴重

なご意見は、役員会にて情報共有させていただきましたのでご了承下さい。 

みんなの声 集まれ!! 

にアイディアをお寄せいただきありがとうございました。 

（皆様からお寄せいただいたアイディアをご紹介させていただきます。） 

 

★悩み事や困り事などを学年を越えて気軽に話せる場が欲しいなぁ．．． 

★中学校の事を先輩保護者から聞ける場が欲しいなぁ．．． 

★着衣水泳をやって欲しいなぁ．．． 

★自転車の乗り方のルールやマナーを教えて欲しいなぁ．．． 

★不審者対応訓練をやって欲しいなぁ．．． 

★スマホや SNSなどの使い方のルールやマナーを教えて欲しいなぁ．．． 

★子どもに自分の頭で考えたり体験したり出来るようなイベントをやって欲しいなぁ．．． 

★長期休みに得意な方を招いて絵画、書道などの宿題お助け教室があると嬉しいなぁ．．． 

★放課後に校庭開放をやって欲しいなぁ．．． 

★マラソン大会、ドッジボール大会などをやって欲しいなぁ．．． 

★バザーや廃品回収で PTAの収入を UPして子どもたちのお楽しみに使えるといいなぁ．．． 

★未就園児（未就学児）に学校に遊びに来てもらって小さい子と触れ合える場を作って欲しいなぁ．．． 

★SDG’ｓカードゲーム大会、大声大会、夜の校舎でお化け屋敷など面白い事をやってみたいなぁ．．． 

などなど．． 

学習展示会「夢のトンネル」にご協力いただき、ありがとうございました。       

会場前の通路に、大高北小の子どもたち、大高北小の職員、           あ

来場したみなさんの「夢」を書いた「夢のかけら」カードを           あ

貼り付けて、「夢のトンネル」が完成しました。       

ＰＴＡ教養のみんなで、「夢のかけら」カードの六角形を            あ

切り、準備を進めました。自分の願いやあこがれ、思い、            あ

想像力を大切にしながら、大高北小学校の子ども達が、心            あ

豊かに成長してくれることをこれからも願っています。  【これからも「夢」を大切に…】                                 

「夢のトンネル」にご協力いただいたみなさま、絵の具のローラーで台紙をカラフ

ルに彩ったきらめき組のみなさん、ありがとうございました。 

 


